

Es war einmal ein Prinz, er wollte heiraten er fand aber keine Prinzessin deswegen ritt er mit seinem Pferd durch die Königreiche er fand aber keine. Dann ritt er enttäuscht wieder in sein Königreich. Auf dem Weg traf er ein Mädchen und das erzählte es lebt mit ihrer Stiefmutter zusammen und sie verliebten sich und wollten heiraten. Aber die Stiefmutter wollte es nicht und tat alles dafür das sie nicht heirateten. Zwei Jahre später war die Stiefmutter gestorben und das Mädchen war natürlich traurig aber jetzt konnte sie den Prinzen heiraten sie lief zum Schloss und sagte es dem Prinzen wir können heiraten. So heirateten sie und das Mädchen wurde zur Königin und der Prinz zum König und sie bekamen auch schon bald zwei Kinder zwei Mädchen beide waren die schönsten Prinzessinnen des ganzen Königreiches.



ENDE



Von Mathilda.

